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Freitag, 14. Juni 2024 

 

GG OO TT TT EE SS DD II EE NN SS TT   

SS CC HH RR II FF TT LL EE SS UU NN GG   
DD UU RR CC HH   JJ EE DD EE NN   GG LL ÄÄ UU BB II GG EE NN   BB RR UU DD EE RR   II MM   HH EE RR RR NN   JJ EE SS UU SS   

  
 

Römerbrief 15,13 
 

Der Gott der Hoffnung aber erfülle euch mit aller Freude und mit Frieden im Glauben, 

 daß ihr überströmt in der Hoffnung durch die Kraft des Heiligen Geistes! 

 
 

TTeettee ll eess tt aa ii !!   
Es ist vollbracht. 

 
 

Wahre Christen, die unseren Herrn nachfolgen, wissen um die Bedeutung von „Tetelestai.“  Joh. 19,30 
  

Es ist vollbracht waren die letzten Worte Jesus am Kreuz von Golgatha. Alles ist vollbracht heißt für 

uns Wiedergeborenen, dass wir in Christus alles haben. Wir sind gerechtfertigt und geheiligt. das ist 

unsere Stellung vor Gott. Wir sind auch Miterben Jesus Christus, Gottes Sohn. ER ist unser Herr und 

IHM dienen wir. IHM allein gehören wir und unsere Heimat ist im Himmel, denn wir sind nun Bürger 

im Himmel und nicht mehr Weltbürger, obwohl wir noch auf dieser Erde wohnen. Wir sind eine neue 

Schöpfung. Wir sind zwar in diese Welt gestellt worden von Gott, sind aber nicht mehr von dieser 

Welt. Unser neues Wesen soll auf Gott ausgerichtet sein und nicht auf diese Welt. Doch unsere alte 

Natur will sich nicht von dieser Welt lösen; aber wir haben das Fleisch mit Christus ans Kreuz 

genagelt. So sind wir auf den Himmel ausgerichtet und folgen Jesus nach, IHM zur Ehre um Gott zu 

verherrlichen. – Der Himmel ist unsere neue Heimat, nicht die Erde. Wir haben durch Gottes Gnade, 

Jesus Christus unseren Herrn und Gott. Also schauen wir nach oben und nach vorn, aber nie zurück. 

Wir leben vom Ziel her. Sieh dein Leben aus Gottes Augen, lebe dein Leben vom Herzen Gottes. 
 

DIE EUROPAWAHL .  –  DD aa rr üü bb ee rr   mm üü ss ss ee nn   ww ii rr   ss pp rr ee cc hh ee nn .  
Die Menschen, ohne Gott haben am 9. Juni 2024, Europa gewählt, denn ihr Leben spielt sich auf der 

Erde ab. Ein neuer Zeitabschnitt! Eine Zeitenwende ist angebrochen. Die Zukunft wirft ihren Schatten 

voraus. Kaum hundert Jahre zurück, gab es das „heilige, römische Reich deutscher Nation“ und heute 

ist dieses reich wieder auferstanden. das neue Europa, das Babylon, des römischen Reiches. Off.17-18 
 

Ist uns das bewusst? Siehe auch hier. Und hier die Weltreiche. Noch ein Video über die Zivilisationen.  
 

Das vierte Weltreich, das Römische Reich, wurde auch zerschlagen. Alle Reich bis heute und dieses 

neu aufgestandene römische Reich, wie die Bibel im Buch Daniel 2, es beschreibt, wird auch zerstört 

werde. Die Bibel gibt uns Aufschluss, was war, was ist und was die Zukunft bringt. Und die Zukunft 

ist schon sehr nah. Gottes Wort, die Bibel läßt uns nicht im Dunkeln. Darum kannst du nicht sagen; 

„Ich habs nicht gewusst.“  
 

 HHeeuuttee  iisstt  ddiieessee  SScchhrriiffttlleessuunngg  mmeehhrr  aallss  nnuurr  eeiinnee  PPrreeddiiggtt, sie ist ein kleiner Vortrag über das 

Jetzt und Heute und das Morgen. Die Menschen ohne Gott und viele Christen, die nicht die Bibel 

studieren, wissen nicht was auf sie zu kommt. Weißt du was auf dich zu kommt?  
 

 Ja, auch heute können wir sprechen, eess  iisstt  vvoollllbbrraacchhtt. Das neue Europa wurde gewählt. Ich 

wiederhole mich, ein neues Zeitalter ist angebrochen. Jetzt wird die Agenda 2030 aktuell. Das 

europäische Grundgesetzt wird demnächst öffentlich und in alle europäischen Ländern integriert. Was 

das bedeutet, werden wir bald erleben. Jetzt zeigt sich das antichristliche Reich in seiner ganzen 

Macht. Und dann wird sich aus dem Europa eine neue Macht erheben und ein letzter Führer …! 

Ich hoffe und wünsche mir, dass nicht mehr zu erleben. Gnade aber unseren Kindern und Enkeln, die 

darin aufwachsen werden. – DDeeuuttsscchhllaanndd  iisstt  kkeeiinn  cchhrriissttlliicchheess  AAbbeennddllaanndd  mmeehhrr. Wie lange, denkst du, 

schaut Gott noch diesem perversen Treiben zu? – Abtreibung ist normal. Die Gender-Ideologie mit 

ihrem abartiger Sexualität: LGBTQ und Transgender, Transhumanismus, Klima-Religion.  

https://www.schlachterbibel.de/de/bibel/roemer/15/13/#hl
https://www.schlachterbibel.de/de/bibel/johannes/19/30?hl=1#hl
http://www.im-wort-bleiben.de/images/pdf/erden.pdf
https://www.schlachterbibel.de/de/bibel/offenbarung/17/
http://www.im-wort-bleiben.de/images/pdf/anti.pdf
https://docplayer.org/27089100-Die-400-stummen-jahre-von-maleachi-bis-matthaeus.html
https://www.youtube.com/watch?v=Vn6nu6HB6ps
https://www.schlachterbibel.de/de/bibel/daniel/2/24/#hl
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Sodom und Gomorrha lassen grüßen. Schon einmal hat Gott die Welt mit der Sintflut ausgelöscht. 

Städte mit Feuer verbrannt. Und am Ende der Tage wird die ganze Erde von Gott mit Feuer verbrannt 

werden. Die kommenden Siegelgerichte sind der Anfang vom Zorn Gottes, die über die Welt kommt. 

In diesem Gericht wird die nächste Generation zu leiden haben. Sind unsere Kinder dann auch dabei? 

Es ist Zeit, dass die Menschen aufwachen und das Evangelium Jesus Christi annehmen und sich 

bekehren, sonst gibt es ein böses Erwachen. Wir Christen sind aufgerufen, zu den Menschen zu gehen. 
 

 Und nun komme ich zum eigentlichen Thema: CChhrriissttlliicchhee  GGeemmeeiinnddeenn  uunndd  FFrreeiikkiirrcchheenn. Wohin 

geht die Reise. Die r/k Kirchen werden kaum noch besucht und bei den evangelischen Landeskirchen 

sieht es auch nicht so rosig aus. Was wird denn nicht mehr gepredigt? Ja, richtig gehört, über was wird 

nicht mehr gepredigt. Die biblischen Botschaften gehen in der Verkündigung verloren. Das Kreuz im 

Mittelpunkt und Jesus Christus an erster Stelle, wird nicht mehr Kreuz sterben? Darüber wird in den 

Predigen geschwiegen, wobei doch das das Hauptthema ist. Das gepredigt. Die Bibel wird mit 

weltlichen Dingen ummantelt. Sünde und Hölle, Tot und ewige Verlorenheit hören die Menschen 

kaum noch. Ja, von der Liebe Gottes wird gepredigt, aber das warum, bleibt aus. Warum liebt Gott die 

Menschen und warum musste Jesus Christus aus Liebe zu den Menschen am Kreuz von Golgatha. Das 

Gerichtszeichen und Folterinstrument. Der Sünden Sold ist der Tod und Jesus starb allein deswegen, 

an unserer Stelle. Wer das glaubt wird gerettet, wer nicht glaubt geht in die Hölle. – Warum wird das 

nicht gepredigt? – Warum kommen so wenig Menschen zum lebendigen Glauben und bekehren sich? 

Weil sie nicht das vollständige Evangelium von Jesus Christus hören. Weil das Kreuz nicht gepredigt 

wird.  

 Jesus Christus hat gewarnt, dass wir Christen uns nicht verführen lassen sollen. Denn 

Verführer sind in den Gemeinden, die das wahre Evangelium nicht predigen, sie sind Wölfe in 

Schafskleider. Gibt es überhaupt nicht Hirten, die die Gemeinde leitet? Und wo sind die Lehrer, die 

die Bibel in die Tiefe auslegen? Betet der Prediger vor seiner Verkündigung noch einmal zum Herrn 

Jesus und bittet IHN um sein Wort und seine Kraft, dass ER sein Wort an die Gemeinde richtet, dass 

es sie in ihre Herzen trifft?  
 

 Immer wieder sehe ich dass die freien Gemeinden ihr Logo verändern. Das Kreuz soll nicht 

mehr so im Vordergrund stehen. Es wird ummantelt mit weltlichen Zeichen. Das Kreuz könnte ja 

Andersgläubige erschrecken oder ein Anstoß sein. – Hat nicht Jesus darüber gesprochen? 1. Kor. 1,18 
 

 Ja, was soll ich noch dazu sagen, zum Thema: „Es ist vollbracht?“ Übrigens, sind wir Christen 

das Salz der Erde und das Licht der Welt oder sind es die Juden? Zu wem hat der Herr Jesus geredet? 

das ist ihre Hausaufgabe. Denn in den Gemeinden und Freikirchen wird oft das Wort, welches zu  

Israel gesprochen ist, in die christliche Gemeinde übertragen. Welch ein Verhängnis. Denkt mal 

darüber nach. Nicht die Bibel lesen, sondern die Bibel studieren gilt uns, damit wir im Wort Gottes 

gesegnet werden. Denn der Feind ist uns immer Nahe um uns zu verführen, der Diabolos, der Teufel, 

der Lügner von Anfang an. 

 Nun wieder zum Wort Tetelestai, es ist vollbracht. Auch Satan freut sich, wenn er die Christen 

auf den falschen Weg bringt und auch er sagt, es ist vollbracht. Jesus hat uns mehr als einmal davor 

gewarnt, auch die Apostel mahnten die Gemeinden. Die Verführung steht im Westen an erster Stelle. 

Aber es gibt Länder, in denen Verfolgung an der Tagesordnung ist. Siehe OpenDoors und HMK. 
 

Was unser Herr Jesus zu Petrus gesagt hat, darf auch uns gelten: Lukas 22,32 iicchh  aabbeerr  hhaabbee  ffüürr  ddiicchh  

ggeebbeetteett,,  ddaaßß  ddeeiinn  GGllaauubbee  nniicchhtt  aauuffhhöörree;;  uunndd  wweennnn  dduu  eeiinnsstt  uummggeekkeehhrrtt  bbiisstt,,  ssoo  ssttäärrkkee  ddeeiinnee  BBrrüüddeerr!!  
 

Und das soll unser aller Gebet sein: 2.Thes. 2 

WWiirr  bbiitttteenn  eeuucchh  aabbeerr,,  iihhrr  BBrrüüddeerr,,  wweeggeenn  ddeerr  WWiieeddeerrkkuunnfftt  uunnsseerreess  HHeerrrrnn  JJeessuuss  CChhrriissttuuss  uunndd  uunnsseerreerr  

VVeerreeiinniigguunngg  mmiitt  iihhmm::  LLaaßßtt  eeuucchh  nniicchhtt  ssoo  sscchhnneellll  iinn  eeuurreemm  VVeerrssttäännddnniiss  eerrsscchhüütttteerrnn  ooddeerr  ggaarr  iinn  

SScchhrreecckkeenn  jjaaggeenn,,  wweeddeerr  dduurrcchh  eeiinneenn  GGeeiisstt,,  nnoocchh  dduurrcchh  eeiinn  WWoorrtt,,  nnoocchh  dduurrcchh  eeiinneenn  aannggeebblliicchh  vvoonn  uunnss  

ssttaammmmeennddeenn  BBrriieeff,,  aallss  wwäärree  ddeerr  TTaagg  ddeess  CChhrriissttuuss  sscchhoonn  ddaa..  LLaaßßtt  eeuucchh  vvoonn  nniieemmaanndd  iinn  iirrggeennddeeiinneerr  

WWeeiissee  vveerrffüühhrreenn!!  DDeennnn  eess  mmuußß  uunnbbeeddiinnggtt  zzuueerrsstt  ddeerr  AAbbffaallll  kkoommmmeenn  uunndd  ddeerr  MMeennsscchh  ddeerr  SSüünnddee  

ggeeooffffeennbbaarrtt  wweerrddeenn,,  ddeerr  SSoohhnn  ddeess  VVeerrddeerrbbeennss,,  ddeerr  ssiicchh  wwiiddeerrsseettzztt  uunndd  ssiicchh  üübbeerr  aalllleess  eerrhheebbtt,,  wwaass  GGootttt  

ooddeerr  GGeeggeennssttaanndd  ddeerr  VVeerreehhrruunngg  hheeiißßtt,,  ssoo  ddaaßß  eerr  ssiicchh  iinn  ddeenn  TTeemmppeell  GGootttteess  sseettzztt  aallss  eeiinn  GGootttt  uunndd  ssiicchh  

sseellbbsstt  ffüürr  GGootttt  aauussggiibbtt..  
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https://www.schlachterbibel.de/de/bibel/1_korinther/1/18/#hl
https://www.opendoors.de/
https://www.verfolgte-christen.org/startseite/
https://www.schlachterbibel.de/de/bibel/lukas/22/32/?hl=1#hl
https://www.schlachterbibel.de/de/bibel/2_thessalonicher/2/
http://www.im-wort-bleiben.de/images/pdf/auslg9.pdf

